

Compte rendu CMJ du samedi 17- janvier-2015

Présents :- Léane, Lucie, Alexis, Cloé, Camille, Alexandre, Juliette, Bérénice, et Inès.

Excusés : Marie et Lucas

- les 2 élus référents : Anne-Marie Drouilleau et Emmanuel Pelé

- le coordonnateur : Martin Slaghuis

Accueil par M. le Maire qui présente ses vœux pour 2015 puis félicite et remercie les jeunes du CMJ d'avoir organisé la distribution des tracts sur la sécurité routière. Ensuite il fait un petit rappel sur la démarche de projet, il rappelle les contraintes administratives et budgétaires enfin souhaite une bonne séance à tous.

Manu, Anne-marie et Martin rappellent la démarche du jour, puis petite collation (5 minutes)

Après nous partons sur le terrain avec deux véhicules.

Sauveboeuf nous commençons le diagnostic des infrastructures, puis la Guillou et enfin les jeux pour enfants à Lalinde. Il en ressort pour ces trois sites que les jeunes les utilisent car ils les connaissent, quelques améliorations à apporter, peinture des lignes quelques ménagements pour diversifier l'offre. Une idée germe faire les jonctions entre les trois lieux avec éventuellement un parcours aménagé de façon ludique et sportive.

- Les idées abordées à Sauveboeuf : peinture des lignes, restaurer le grillage, installer des bancs et tables, un sanitaire, jeux pour des petits, escalade à 3 mètres, espace d'expression corporelle (zone bétonnée), mur à taguer.
- A la Guillou : repeindre le skate parc, réorganiser le plateau de jeux, faire une zone foot à l'arrière de la buvette sur l'herbe. Jeux pour les petits.
- A Lalinde : l'espace est déjà très chargé, idées : tyrolienne, agrandir la structure à grimper, trampoline, balançoires.

L'ensemble des idées est listée nous ferons la liste exhaustive lors des prochaines séances.

11h45 retour en mairie, petit récapitulatif, puis les enfants nous soumettent quelques idées : organiser une journée Légo avec exposition et réalisations...

12h la séance est levée.

Prochaine réunion du CMJ le 7 février 2015 à 10h à la mairie, nous continuerons le diagnostic et ferons le point sur l'idée journée Légo. Nous aborderons les questions diverses n'hésitez pas à préparer des questions ou de faire de nouvelles propositions.

Martin Slaghuis, coordonnateur CMJ